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Verbale Consiglio D’Istituto del 29/04/2019 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno 29 del mese di aprile, alle ore 18:00, nei locali dell’Istituto, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto, regolarmente convocato, per discutere l’ordine del giorno come da convocazione: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo Esercizio Finanziario 2018; 

3. Elezioni Rinnovo componenti Genitori del Comitato di Valutazione; 

4. Affidamento incarico RSPP e DPO per privacy e gestione dati personali; 

5. Affidamento servizio consulenza informatica (Del. n.24); 

6. Foto di Classe (Del. n.25); 

7. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico; 

8. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

Il Dirigente Scolastico Dott. Vittorio Sacchi 

Per la componente docente sono presenti: Carobbio Samantha, Coari Giuseppe, Pisani Giada, Pulizzi 

Antonino, Benigno Rita Maria. 

Per la componente genitori sono presenti: Cappelluto Ilaria, Guariglia Ambra, Manzo Livia, Masut Debora, 

Puleo Rosa, Rivi Laura. 

Per la componente personale ATA: Carluccio Vittoria, Gallo Dionisio. 

E’ presente, su invito, la DSGA Blasi Maria Adriana. 

La presidente, constatato il numero legale per procedere, dichiara aperta la seduta. Viene nominata 

segretaria con funzione verbalizzante la Sig.ra Benigno Rita Maria. 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente, inviato ad ogni membro del Consiglio di Istituto, viene approvato 

all’unanimità. (Del. n.20) 

2. Approvazione Conto Consuntivo esercizio finanziario 2018 

Il DS con il supporto del DSGA illustra le voci economiche principali del Bilancio di Esercizio 2018, che risulta 

inviato ai revisori dei conti ma che non hanno ancora trasmesso il previsto parere di compatibilità finanziaria. 

In particolare si conferma che l’Avanzo di Amministrazione presunto individuato nel Programma Annuale 

2019 coincide con il valore accertato nel consuntivo dell’Anno Precedente, per cui non sono necessarie 

rettifiche a Bilancio rispetto al Dato Iniziale.  

Viene anticipato che il calendario di programmazione dell’anno successivo pianifica la definizione del 

Programma Annuale 2020 nel corso dell’esercizio 2019 (in particolare nei mesi di Ottobre e Novembre) per 

cui potrebbe essere meno prevedibile l’Avanzo di Amministrazione 2019 rispetto a quello analizzato per il 

2018. 
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I vari membri del Consiglio di Istituto hanno la possibilità di visionare la Relazione di Bilancio e, fatta salva 

l’acquisizione del parere da parte dei  Revisori dei Conti ai quali è stato inviato il Consuntivo nei tempi previsti 

dalla norma, l’assemblea Approva il Bilancio 2018 all’unanimità. (Del. n. 21)  

3. Elezioni Rinnovo componenti Genitori del Comitato di Valutazione 

La Presidente presenta la candidatura di due genitori che vengono proposti per l’elezione in quanto ritenuti 

idonei per lo svolgimento del ruolo in oggetto. 

In particolare: 

• Samanta Salzano → competenze in ambito HR 

• Mario Capuano → Laurea specialistica Chimica e Tecnologia Farmaceutica/Master Marketing 

Farmaceutico 

A completare il Comitato di Valutazione ci sarà il componente esterno Dott.ssa Cocchi (Dirigente Scolastico 

di una scuola superiore di Milano) su nomina dell’USR Lombardia.  

Il Consiglio elegge all’unanimità i sigg. Salzano e Capuano come componenti dei genitori del comitato di 

valutazione per il triennio 2018 – 2021. (Del. n. 22) 

4. Affidamento incarico RSPP e DPO per privacy e gestione dati personali 

Il DS illustra la situazione dei due contratti RSPP e DPO ed in particolare conferma che scadranno 

rispettivamente a Maggio 2019 e a Giugno 2019, ad un anno di distanza dall’incarico. 

Si concorda di richiedere preventivi per offerte di durata biennale per consentire tempi più lunghi di gestione 

senze essere soggetti annualmente al cambio del referente.  

Gli importi sono tali da non richiedere un Bando di Gara, ma verranno esaminate le manifestazioni di 

interesse di più operatori economici per procedere poi all’affidamento diretto secondo il criterio del prezzo 

più basso del servizio richiesto. (Del. n .23) 

5. Affidamento servizio consulenza informatica 

Il Consiglio di Istituto concorda nel ricercare una nuova società rispetto a quella attuale che ricopre l’incarico 

da cinque anni applicando il criterio di rotazione degli incarichi. 

Saranno richiesti dei preventivi per offerte del servizio di consulenza informativa per un pacchetto di ore a 

consumo tale da ricoprire esigenze biennali. 

Il Consiglio delibera all’unanimità (Del. n. 24) 

6. Foto di Classe 

Analizzando i preventivi pervenuti si sceglie la proposta dal costo inferiore: la decisione viene presa su 

indicazione della componente genitori presente in assemblea. La scelta ricade su Foto scuole che richiede 

0,90 € a foto. Per quanto riguarda il pagamento, gli accordi verranno presi direttamente dai rappresentanti 

dei genitori con il fotografo, mentre si conferma di richiedere una foto di classe per tutte le classi/sezioni e 

di dare la possibilità di foto singole ai genitori degli alunni della scuola dell’infanzia che lo richiederanno. (Del. 

n. 25) 
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7. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico 

a. La componente genitori attraverso Manzo Livia illustra un progetto sulla Legalità che sarà analizzato 

e valutato dal Collegio Docenti.  Si propone di coinvolgere gli alunni dall’ultimo anno dell’Infanzia fino 

a quelli dell’ultimo anno della Scuola Secondaria. Il dirigente accoglie con favore la proposta 

nell’ottica di una riflessione complessiva sulle tematiche della legalità con l’obiettivo di arrivare a 

stendere un curriculum verticale trasversale per competenze. 

b. Il Dirigente comunica i dati di Organico 2019-2020: al momento non si rilevano criticità rispetto alle 

richieste effettuate in quanto tutte le classi richieste sono state autorizzate e dunque non si dovranno 

individuare sovrannumerari. 

c. Il Dirigente comunica che il Comune ha previsto lavori di ristrutturazione della Scuola Primaria e 

Secondaria nel corso del periodo estivo. Non appena verranno comunicate le date degli interventi, si 

procederà all’organizzazione delle attività scolastiche nel periodo estivo. 

d. I genitori di seconda media hanno chiesto un’aula per una riunione pomeridiana per illustrare un 

viaggio studio in Inghilterra. La richiesta è stata accordata dal DS. 

 

8. Varie ed eventuali 

a. La Presidente conferma l’evento previsto Lunedì 3 Giugno ore 21 presso il Cinema San Felice, 

nell’ambito della Festa del Quartiere. In questa serata un pedagogista Daniele Lavora presenterà il 

suo libro “Cambiare la Scuola si può”. Saranno inviato il DS e tutto il collegio docenti. 

b. Questionario di Valutazione/Gradimento: sono stati distribuiti i risultati che saranno discussi il 

prossimo Consiglio di Istituto. 

La riunione si conclude alle ore 20:00. 

 

Il Segretario          Il Presidente 

Maria Rita Benigno         Debora Masut 


